



【学校教育目標】 磨き 輝き 未来をともに拓く朝日の子の育成

朝日っ子

長崎市立朝日小学校
学校便り 第27号
令和6年6月18日
校長 米村郁子



栽培活動が充実しています。



これまでにも植木鉢や学級園で花や野菜を育てていましたが、本校は野良猫の糞尿害が多く、子どもたちに安心して土を触らせることが難しい状況でした。しかし、今年度は、何も飼育していない飼育小屋を畠として耕したり、芋畠を害獣防止ネットで囲ったりして、猫を侵入させずに栽培活動ができるように整備しました。畠を耕すための耕運機をPTA予算で購入していただいたことも環境整備の後押しになりました。本当に有難うございました。1年生はアサガオとサツマイモ、2年生はミニトマト、ピーマン、キュウリ、ナス、3年生はヒマワリとホウセンカ、4年生はツルレイシ（ゴーヤ）とインゲンマメ、環境委員会はヒマワリと、たくさんの栽培を行っています。登校後は、花や野菜の苗の様子を見て水やりをするのですが、「ヒマワリの背が伸びた！」「キュウリが大きくなってる！」と、成長を喜ぶ様子が見られます。また、ニジュウヤホシテントウムシやカメムシの発生が多く、「また虫にやられた…。」と残念な声が聞かれることもあるのですが、お店に売られているきれいな野菜を育てることがいかに難しいことなのかを感じることもできます。私も、花や野菜の世話をしながら、子どもたちと交わすおしゃべりがとても楽しい毎日です。



PTAに購入していただいた耕運機です。



飼育小屋の中の新しい畠で、毎朝水やりをしています。



1年生9人は100本の芋苗を植えました。
2024/06/12

助成金を体験活動に役立てます！

公益財団法人日本教育公務員弘済会（日教弘）長崎支部様より「教育研究・活動助成金」をいただけすることになり、6月17日（月）に校長室で目録贈呈式を行いました。日教弘は公益事業のひとつとして学校等への研究助成事業を行っています。本校では主に体験活動の予算として活用させていただく予定です。既に、3年生、4年生、6年生の社会科見学の交通費として活用しました。来週の美術館見学の交通費としても活用予定です。昨年度以上に、本物に会える学習が充実していきます。



学校を代表し、校長と事務職員で目録を受け取りました。



6月27日（木）15時より、本校体育館において、心肺蘇生法研修会を実施します。中央消防局より講師を招き、胸骨圧迫やAED使用による心肺蘇生法を学びます。今年度は食べ物をのどに詰まらせた場合の対処法についても指導をお願いしています。保護者の皆様も参加できますので〇〇までご一報ください。